

Ressort: Entertainment

Paul McCartney nach 18 Jahren wieder an der Spitze der Album-Charts

Baden-Baden, 14.09.2018, 15:31 Uhr

GDN - Paul McCartney ist nach 18 Jahren das erste Mal wieder an der Spitze der offiziellen deutschen Album-Charts. Er steigt mit "Egypt Station" neu ein, teilte die GfK am Freitag mit.

Auf Rang zwei folgt Eminem, der sich mit "Kamikaze" im Vergleich zur Vorwoche um zwei Plätze verbessert hat. Auf Rang drei befindet sich Neueinsteiger Lenny Kravitz mit "Raise Vibration". In den Single-Charts gab es im Vergleich zur Vorwoche keine Veränderungen auf den ersten drei Plätzen. Dynoro & Gigi D'Agostino mit "In My Mind" stehen auf dem ersten Platz. Bonez MC & RAF Camora folgen mit "500 PS" auf dem zweiten Platz. Auf dem dritten Rang befindet sich Capital Bra feat. Juju mit "Melodien". Die offiziellen deutschen Charts werden von GfK Entertainment im Auftrag des Bundesverbandes Musikindustrie ermittelt. Sie decken 90 Prozent aller Musikverkäufe ab.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111849/paul-mccartney-nach-18-jahren-wieder-an-der-spitze-der-album-charts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619